

Pierde karateca cubana en debut en Premier League



La Habana, 25 ene (ACN) La karateca Baurelis de la Caridad Torres, de la división 55 kilogramos (kg), cayó hoy 0-1 ante la polaca Dorota Banazvzyk, del club Sportowy Olimp Lodz, en la primera representación de Cuba en la Premier League en París, que reúne 640 atletas de los cinco continentes.

Los otros peleadores cubanos serán Cirelys Martínez, de 64 kg, y Lázaro Chapman, más de 84 kg, quienes debutarán mañana sábado.

La delegación, integrada por los tres atletas habaneros, junto al jefe de cátedra Francisco Almenares y el sensei Léster Zamora, llegó a la capital francesa el lunes en la mañana.

En óptimas condiciones se han realizado los entrenamientos, con el objetivo de avanzar en el torneo y acumular puntos para la clasificación olímpica y el escalafón mundial, declaró vía Internet Chapman a la ACN.

El atleta, de 22 años de edad, en 2018 fue medallista de bronce en los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Barranquilla y en el campeonato panamericano en Santiago de Chile.

Cirelys se coronó en Barranquilla y en los campeonatos panamericano e iberoamericano en Chile, además, alcanzó presea de bronce en la Serie Mundial y el séptimo lugar en el campeonato del orbe.

Baurelis en 2018 fue campeona iberoamericana y conquistó metal plateado en el campeonato panamericano y en Barranquilla.

La Federación Mundial de Kárate presenta la Premier League como la liga más importante de este deporte, una serie de campeonatos abiertos de una escala y calidad sin precedentes.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/181957-pierde-karateca-cubana-en-debut-en-premier-league>



Radio Habana Cuba